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クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～ 

会長／樅山修一 幹事／細井勉 会報委員会／大仁孝泰・鈴木卓也   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/  

本年度第２回 通算１６８１回 

２０２２年７月１２日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 6/21 修正出席率 

７２名 ４４名 ６７．７％ ７６．９％ 

 ゲスト：豊川 RC  樋口俊寛会長 石原勝好幹事    ビジター：メークアップ受付５名 

★会長あいさつ          樅山修一会長 

樋口会長、石原

幹事、本日はお

忙しいところあ

りがとうござい

ます。明日は豊

川クラブへ細井

幹事と共にお邪

魔いたしますの

でよろしくお願いします。 

 一昨日の日曜日は参議院選挙の投開票日でした。

大方の予想通り自民党の大勝で幕が下りましたが、

安倍元首相が暗殺されるという大変ショッキングな

事件が起こりました。ご冥福をお祈りすると同時に

私たちにとっては野中県議に続いて優秀な政治家を

失い非常に残念に思います。 

 先週の金曜日に「クラブ活性化セミナー」が名古

屋のウインクあいちで行われ、大場クラブ戦略委員

長と共に出席してまいりました。そこで篭橋ガバナ

ーが「ＤＥＩ」について卓話をされましたのでそれ

を中心にお話させていただきます。 

 ＤＥＩは特別なロータリー用語ではなく、近年、

企業や様々なところで注目され使用されるようにな

った言葉だそうです。篭橋ガバナーはＤＥＩを「出

会い」と覚えてほしいとおっしゃっておりました。

こちらはロータリー用語かもしれません。 

ＤＥＩとはダイバーシティ、エクイティ、インクル

ージョンの頭文字を取ったもので多様性、公平性、

インクルージョンについては開放性、包摂、或いは

インクルージョンのままで使用されます。ダイバー

シティ（多様性）については特に説明は不要だと思

います。エクイティ（公平性）は平等とは違ってい

て、例えばスポーツ観戦を立ち見している場面を想

像してください。身長の違う人たちに同じ高さの踏

み台を与えることは平等で、身長の低い人には高い

踏み台、身長の高い人には低い踏み台を与え頭の高

さを同じにすることを公平性というそうです。 

インクルージョンについてはネットにわかりやすい

例が在りましたので紹介いたします。まず、ダイバ

ーシティとして例えばダンスパーティーに多様な人

が出席している状態です。しかし、誰にも声をかけ

られないと、参加者は受け入れられている実感をも

てません。そのとき、「一緒に踊ろう」と誘われるの

がインクルージョンです。誘われた人は、自分の存

在を認められたと感じ、自分の力を発揮しやすくな

ります。インクルージョンとは「受け入れる」とか

「誘い入れる」と言えると思います。 

 篭橋ガバナーもＲＩ会長に方針を訪ねた時に初め

てＤＥＩのことを聞かされて慌てて勉強されたとお

っしゃっていました。今年一年はいろんなところで

ＤＥＩ「出会い」という言葉を耳にすることになる

と思うので是非、頭に入れておいてください。 

 

★幹事報告            細井 勉幹事 

7 月 19 日例会休会のお知らせ 

7 月 26 日例会について 
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★豊川RC会長幹事表敬訪問  樋口俊寛会長 

2022-23 年度、豊川ロ

ータリークラブの会

長を拝命しました。

隣にいるのが石原幹

事です。 

 豊川ロータリーと

豊川宝飯ロータリー

は、非常に親密の関係です。 

 ロータリークラブは、明治 38 年シカゴで 4 人で

ロータリーが発会しました。日本では、大正 9 年に

855 番目のロータリークラブが出来ました。そして、

豊川ロータリーは昭和 34 年に 20 名のメンバーで発

会しました。豊川宝飯ロータリークラブは、昭和 60

年 39 名のメンバーで発会しています。年数で言う

と豊川RC は大沢秀雄さんが初代会長で、今年 63 年

になります。豊川宝飯 RC は小野光男さんが初代会

長で、今年 37 年になります。この長い年数の間で、

両クラブで色んなことをやってきました。 

 私は平成元年に入会しまして、現在 33 年目にな

ります。両クラブでゴルフコンペを合同で行ってい

ます。平成 8 年の 5 月 3 日の平尾CC の憲法記念日

杯で合同コンペを行い、その時の幹事は私でした。

幹事なので、色々と気を使いながらやっている中で、

東の 1 番で、1 打目を打ち、2 打目を打ったら、その

ボールが見当たらなく、そしたら同じ組で回ってる

人から「ここにボールあるよ」と言われ、行ってみ

たらカップにボールがありました。アルバトロスを

達成ました。小野光男さんと安藤正和さんがお祝い

のコンペを開いてくれると言ってくれました。アル

バトロスを出した時にボールを保管するのですが、

緊張をしてて、そのボールでその後もプレーを続け

て、OB になってなくなってしまいました。(笑)そう

したら高桑さんが探しておいてあげると言ってくれ

て、ボールが見つかりました。今は応接間に飾って

あります。大先輩たちとゴルフをやると非常に緊張

をしますが、良い思い出になっています。 

 今年度の国際ロータリーの会長や地区ガバナーが

言われるのは、新しい時代に向けた新しい事、これ

を各クラブで探ろうということです。これから楽し

いクラブ、そして安心したクラブをテーマとしてい

きたいと思っています。仲良くできるような楽しい

世界を一緒に作っていきたいと思います。これから

も、豊川RC と豊川宝飯RC、お互いに仲良く色んな

ことを競争しあいながらやっていきたいと思います。 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 度会秀子委員長 

ロータリーの友 7 月号の紹介 

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ 

柴田浩志副会長 

 今年度、副会長を

仰せつかりました。

私が指名委員会の副

委員長の時に樅山さ

んに会長を受けて頂

くように話をしまし

た。会長の時には何

でもお手伝いすると言いましたので、副会長をお引

き受けしました。 

 私が会長の時の副会長は夏目パスト会長にお願い

をしました。私は 1 度も例会を欠席しなかったので、

副会長に代理をしてもらいませんでした。ただ、そ

の年は、夏目さんは地区研修協議会の実行委員長で

したので、私が副会長に代理をお願いできる状況で

はありませんでした。 

 今年は大きな事業はありませんので、会長さんの

都合が悪い時には、是非お願いをして頂きたいと思

います。1 年間宜しくお願いします。 

池田弘副幹事&プログラム委員長 

 本年度、副幹事と

プログラム委員長を

仰せつかりました。

段々と大変なお役が

回ってくる年頃とな

ってきました。細井

幹事にしっかりとご

指導いただきながら、皆さんと共に樅山丸をしっか

りとサポートしながら盛り上げていきたいと思いま

す。宜しくお願いします。 

竹生和史職業奉仕委員長 

 今年度、職業奉

仕委員長を仰せつ

かりました。平成

26 年に入会をし

ており、長らく眠

りについておりま
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した。まだまだとってもフレッシュでございます。

本年度仰せつかった職業奉仕については、もっとも

ロータリーらしい委員会と承っています。皆さんの

ご指導を受けまして、今年 1 年、しっかりと爪痕を

残せるように頑張ってまいります。どうぞよろしく

お願い致します。 

寺部良洋国際奉仕委員長 

 今年度、国際奉仕

委員長を仰せつかり

ました。ここ 2 年程

ほとんど活動が出来

ていない状況ではあ

ります。先月あたり

から感染者数も減少

傾向が見えてきたということで、国際的な動きも増

えてきたなかで、いよいよ委員会として活動ができ

るのかなと思っておりました。ですが、また感染者

が急激に増えてきまして、これからどうなるのか予

測できないところです。 

 これから活動ができると思った時に、真っ先に頭

に浮かんだのが、台中松竹 RC との交流です。交流

ができることに対して、期待すると同時に不安があ

ります。噂に聞く乾杯合戦があるそうで、私はお酒

がそんなに強くありませんので、かなわないと思っ

ていました。ある時にアドバイスを頂きました。豊

川宝飯には井指和昭さんがいるということです。こ

れは心強いアドバイスです。委員会メンバーではあ

りませんが、その節には先頭に立って頑張って頂き

たいと思っています。 

 新型コロナの状況がどうなるか分かりませんが、

状況を見極めながら、委員会の皆さんの協力を頂き

ながら計画に基づいて事業を進めていきたいと思い

ます。1 年間どうぞよろしくお願い致します。 

度会秀子雑誌広報委員長 

 雑誌広報委員長

を仰せつかりまし

た。先ほど、ロータ

リー雑誌の紹介を

して下手だったと

反省をしています。

1 年間頑張りたいと

思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

小野喜明ロータリー情報委員長 

 ロータリー情報委

員長を今年度担当し

ます。ロータリー情報

委員会は、新入会員の

研修を行いことにな

っています。入会 3 年

未満の 12 人の方が研

修を受けていないとのことですので、研修会を行い

たいと思います。 

中西弘徳ロータリー財団委員長 

 本年度、ロータリ

ー財団委員長を仰せ

つかりました。ロー

タリー財団について

わかっておりません

が、勉強しながら 1

年間務めて参ります。 

大木悦子米山奨学委員長 

 今年度、米山奨学

委員長を仰せつかり

ました。今年度も奨

学生の受け入れはあ

りません。米山への

寄付金を皆さんにお

願いをしていきたい

と思っています。ご協力を宜しくお願いします。 

★ニコニコボックス 

樋口俊寛様  １年間宜しくお願いします 

石原勝好様   〃 

池田 弘会員 前年度会長杯で優勝しました 

樅山修一会員 豊川RC会長幹事の来訪を歓迎 

細井 勉会員  〃 

林 博宣会員  〃 

小田伊佐浩会員 〃 

大仁孝泰会員 誕生日を祝って頂き 

樅山修一会員  〃 

夏目雅康会員  〃 

竹生和史会員 入会記念日を祝って頂き 

中西弘徳会員 誕生日と入会を祝って頂き 

度会秀子会員 １年間、雑誌の紹介します 

会報担当：大仁孝泰・鈴木卓也 


